

 Körperpflege	richtig	falsch
Damit unser Körper gesund bleibt braucht er Pflege.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Es genügt, sich einmal in der Woche zu waschen.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Finger- und Zehennägel müssen regelmäßig gereinigt werden.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Man soll täglich seine Unterwäsche wechseln.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Nachdem man am WC war soll man seine Hände waschen.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Es ist nicht nötig, beim Waschen Seife zu verwenden.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Harre müssen regelmäßig gewaschen werden und mehrmals täglich gebürstet.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Man sollte mindestens zweimal am tag Zähne putzen.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Körperpflege ist nur für Mädchen und Frauen wichtig.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Vor dem Essen soll man seine Hände waschen.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>

Lösung „Körperpflege“

●	
	●
●	
●	
●	
	●
●	
●	
	●
●	